



青年の家だより

第15号
研修班



草木に深まる秋の気配
秋分を迎えた青年の家



やや肌寒さを感じるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

9月は8月に引き続き、小学校の宿泊学習や一般の団体とたくさんの方々に利用していただきました。過ごしやすい季節ということもあり、野外での活動が多くとても賑やかな青年の家になりました。今後も職員一同、皆様のたくさんのご利用お待ちしております！

協力してゴールを目指せ！ 🎃🎃🎃🎃🎃🎃🎃🎃

心地よい風が吹く小川原湖でいかだ作りに挑戦したのは四和小学校のみなさんです。

連日不安定な気候が続いていましたが、この日はすっきりとした快晴！みなさんとても楽しみにしてくれていたので、職員としても嬉しい気持ちでした。

潮の流れが強く前に進みづらい中、声を掛け合い一生懸命こぎ続けました。

頑張ったみなさんに大きな拍手です！



ねらえ、高得点！



元気に声を掛け合い、室内カーリングに挑戦したのは下田小学校のみなさんです。

室内カーリングはキャスターが付いた5kgの漬物石をストーンにし、カーリングのように的に向かって投げる（滑らせる）軽スポーツプログラムです。

班のみんなで戦略を考え、声を掛け合いながら得点を競い合っていました。

誰でも簡単に楽しめますので、利用の際にはぜひ挑戦してみてください！

